

## Les principes de fonctionnement de la Plateforme Pays basque G7 EZ !

- La plateforme « *G7 EZ !* » est constituée au niveau du Pays Basque (Nord et Sud) sur la base d'un « Appel à la mobilisation contre le G7 et son monde » résumant les raisons de s'opposer au G7 et les voies alternatives défendues.
- Elle sera ouverte à tous les mouvements associatifs et populaires, organisations syndicales ou politiques en accord avec cet appel et qui souhaiteront y participer.
- Elle a pour objectif de coordonner et d'organiser diverses mobilisations en amont et à l'occasion du G7 d'août 2019 à Biarritz. Les moyens d'action de la plateforme seront ceux de la bataille des idées (éducation populaire, expertise militante...), les mobilisations de masse ou la désobéissance civile.
- La plateforme travaillera de concert avec les réseaux français, espagnols et internationaux qui voudront se mobiliser à cette occasion.
- Au delà du contenu de l'appel, base politique de la plateforme, et des mobilisations décidées et organisées en commun, les structures participantes à la plateforme gardent la liberté de développer leur propre discours et initiatives contre la G7 dans le respect des autres composantes de la plateforme et en évitant les concurrences. La plateforme ne prendra pas position sur les initiatives organisées en dehors d'elle-même.
- La plateforme appliquera les principes qu'elle revendique par ailleurs : parité dans la représentation publique et communication trilingue (basque, français, espagnol).